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地域座談会（曲農業構造改善センター会場） 意見交換記録 

と き  平成２７年５月２７日（水曜日） 

午後７時３０分から午後９時３０分 

ところ  曲農業構造改善センター 

参加者  ４１人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 説明時の発言

について 

●説明の中に「手短に」という発

言があった。そういう言い方は使

わない。 

●失礼しました。  

２ 地域座談会に

ついて 

●ここでの意見は町民に知らせる

のか。 

●町のホームページに載せていま

すし、主な意見は町報にも載せて

います。 

●町報 7 月号・ホームページに掲載しています。（総務

課） 

３ 

 

庁舎統合につ

いて 

●統合後は窓口を福祉センターに

ということだが、調理室はどうな

るのか。 

●地域づくりとのことだが、ボラ

ンティアセンターの拠点としては

どうか。 

●以前こども園の仮園舎として使

用していた残りで、トイレが子供

用のままではないのか。 

●住民サービスがどうなるのかに

ついて、まだまだ説明不足である。

●今までどおり使えるようにしま

す。 

 

●具体的には決まっていません

が、地域の活性化になるようなこ

とを考えていきたいと思います。 

●今は元に戻しています。 

 

 

●説明は足りていないと感じてい

ます。要望があれば自治会にも出

●回答のとおりです。（総務課） 
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座談会も参加者が少ないと聞いて

いる。 

向きますので、次の自治会長会に

おいても周知します。 

４ 

 

職員の駐車場

利用について 

●統合にあたり職員駐車場を造成

するとのことだが、現在職員の駐

車場利用はどうなっているのか。 

●こども園の職員からも徴収して

いるのか。 

 

●寄附ということだが、全員が必

ずということではないのか。 

●県の職員なども他から月何千円

かで借りている。１，０００円と

いう額は少ないのではないか。増

額すべきではないのか。 

●寄附という形で毎月１，０００

円集めています。 

 

●こども園だけではなく、例えば

広域連合からもいただいていま

す。 

●名目は寄附ですが、全員から徴

収しています。 

●職員との話し合いの結果として

決定しています。 

●回答のとおりです。（総務課） 

５ 

 

職員の給与に

ついて 

●中部の民間給与水準との比較は

どう考えているのか。 

 

●財政難というなら給与を抑える

べきではないのか。 

●社会保険、共済年金への町の負

担割合はいくらか。 

●中部の数字はおさえていません

が、職員の給与は民間との差額を

考慮して決まっています。 

●聖域はないと考えています。そ

の点も考えています。 

●半分です。 

●回答のとおりです。（総務課） 

６ 農業委員の議

会推薦につい

●議会推薦は２期続けて大栄地区

ばかりであった。なぜ大栄地区ば

●偶然と聞いています。 

●（町長）あたってみたが、受け

●回答のとおりです。（議会事務局） 
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て かりなのか。 手がなかったと聞いています。 

７ 地方創生の取

り組みについ

て 

●取り組みを進めても２０年先に

は人口が２割減ってしまうという

ことなのか。 

●自治会が元気にならないと地域

も元気にならない。（意見） 

●減少は避けられませんが、２割

減を少しでも軽減させる施策を検

討しています。 

●現在策定中の総合戦略の取り組みを進めることによ

り、２０４０年に総人口を約１２，０００人確保するこ

とを目標とします。（政策企画課） 

８ 投票所につい

て 

●曲自治会は投票所がころころ変

わっている。何を根拠に変えてい

るのか。 

 

 

 

 

●投票時間が延長され、８時まで

となっているが、５時～８時で何

人位来られるのか。 

●人口の減少、投票所までの距離、

経費などを考慮して現在の投票所

数としています。しかし、遠くな

ってしまった自治会もあるので出

張投票を行いました。基本的には

現在の１２投票所で行いたいと考

えています。 

●数字は持っていませんが、多く

はなっていません。 

●有権者数の減少や期日前投票利用者の増加等を考慮

して、投票所の見直しを実施しました。 

投票所が遠くなった地区を対象に出張期日前投票を行

い、高齢者等の投票機会の確保を実施しています。（選

挙管理委員会事務局） 

 

 

●投票所の閉鎖時間は平成１０年に午後６時から８時

に変更になりました。午後６時以降に当日投票所に来ら

れる方の人数は、過去５回の選挙の平均で４３０人程度

です。これは当日投票者の約６．７％にあたります。（選

挙管理委員会事務局） 

９ 職員数につい

て 

●職員数の適正規模についてどう

考えているのか。また、将来的に

はどうか。 

 

 

●定数管理計画で管理していま

す。平成 27年度は 175人としてい

ますが、これは類似団体の状況を

参考に策定しています。長いプラ

ンは作成していませんが、大事な

●回答のとおりです。（総務課、教育総務課） 
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●職員を減らして成り立つのか。

臨時職員が増えるだけではないの

か。 

 

 

●北条こども園の身障者用駐車場

に水たまりができている。3年くら

い前からあるが、抜本的な改良が

なされていない。このように、職

員数が減ればサービス、質が落ち

るのではないかと心配する。 

●3年もたっている。対応が遅い。

職員が減れば疎かになるのではな

いか。 

 

ことと考えています。 

●現在も臨時・パート職員によっ

て仕事が回っている状態です。職

員を減らしても仕事は減るわけで

はありませんし、大きく職員が減

ることはありません。 

●今年度予算化しましたので、

近々発注する予定です。 

10 

 

 

 

 

こども園の環

境について 

 

 

 

●北条こども園の運動場には桜が

ない。あった方が良いのでは。 

 

●桜に限定せずに、メインになる

ような木を植えてはどうかと思

う。 

●排水が悪くなかなか木が育ちに

くい土壌でしたので、土壌改良し

て実施するなど検討します。 

 

●昨年植栽済みであり、状況を見ています。（樹種は桜

ではなく木の実のつく雑木です）（教育総務課） 

 

 

11 プレミアム商 ●他自治体は上限 5 万円くらいで ●大きな目的は消費喚起でしたの ●回答のとおりです。（産業振興課） 
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品券について あった。売り切れて買えない人が

多かったと聞く。多くの人に行き

わたるような取り組みとすべきだ

った。 

で、その点では意義があったと思

っています。今後あれば、事前に

応募をとるなどの方法を検討しま

す。 

12 介護保険料に

ついて 

 

●今回改定があったが、県下での

状況はどうか。 

●今回の改定では据え置きとして

います。県下では真ん中より下の

水準となっています。 

●回答のとおりです。（福祉課） 

13 

 

 

 

 

いきいきサロ

ン（介護予防）

について 

 

 

●非常に良い取り組みであり、も

っと全町に広げてはどうか。事業

はボランティアによって成り立っ

ているが、ボランティアに対する

補助を考えてはどうか。 

●介護の認定率も下がり、介護保

険料を据え置くことができ、県下

で低い水準になっているのも、こ

の介護予防事業のおかげです。ど

んどん広げていきたいと思いま

す。 

平成２７年度から自主運営の自治会への助成金を 2000

円（１回につき）に増額しました。（社協派遣がない場

合）この中での対応を検討ください。（福祉課） 

14 

 

 

コナンのまち

づくり事業に

ついて 

●経済効果はどうか。 

 

 

 

●人が来ても施設がなく、金が落

ちないのではないか。 

 

 

 

●コナン事業の支出額は。 

●資料がなく、お答えできません。 

●（町長）シンクタンクの調査に

より、経済効果の資料はあります。

効果はあると認識しています。 

●ご指摘のとおりです。行政だけ

では限界がありますので、商工会

などとも協力して取り組んでいき

ます。 

 

●青山剛昌ふるさと館（特別会計）

●回答のとおりです。（産業振興課） 



 6 

での支出は 5 千万ですが、ブロン

ズ像の設置などは別途かかってい

ます。 

15 

 

 

大型店舗の誘

致について 

●大型店舗の誘致状況について 

 

 

 

 

 

 

●共存共栄となればいいが、小売

店が無くなれば困る人が多いので

はないか。 

●地権者との交渉が難航していま

すので、交渉は切れていませんの

で進めていきたいと考えていま

す。 

●（町長）お一人反対されていま

すので、その場所を除いて進めた

いと考えています。 

●（町長）集客施設が必要である

と考えておりますし、商工会も賛

成されています。大型店舗がない

現状でも閉まる店舗はあります

し、切磋琢磨してやっていかれる

ものと思います。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

16 北栄町の教育

について 

●大栄、北条の学力差、体力差は

どうか。 

●各校の比較はしておりません。

全国学力検査による平均値を見ま

すと、小学校は全ての項目で全

国・県の平均以上です。中学校は

項目によって上のものも下のもの

もあります。具体的には各校のホ

ームページで公表しています。体

●回答のとおりです。（教育総務課） 
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力差は把握していません。 

17 固定資産評価

額について 

●曲の評価額は町内全体の比較で

どの程度なのか。低いと思ってい

るが。 

●資料がなく、お答えできません。 曲の公民館が属する標準価格は 5,950円／㎡。大栄庁舎

周辺は 16,100円／㎡、北条庁舎周辺が 13,860円／㎡で

す。（税務課） 

18 

 

 

 

 

県立美術館の

誘致について 

 

 

 

●誘致の状況は。 

 

 

 

 

●鳥取市も手を挙げていますし、

中部でも候補地を出している状況

です。これから知事に対しても要

望していきます。 

●６月４日に県中部の１市４町の首長、議長等で構成す

る中部地区行政振興協議会で、知事等に要望書を提出し

ました。（政策企画課） 

19 朝のサイレン

について 

●朝のサイレンが無くなった。う

るさいとのことだが、その時間に

はみんな起きている。630運動の取

り組みもあるのに、取りやめは納

得いかないかんじだ。 

●全員が起きているわけではあり

ませんし、苦痛だという声も聞い

ています。自治会単位での放送も

可能です。 

●自治会の総意として要望があれば対応します。（総務

課） 

 

20 屋外放送につ

いて 

●スピーカーの間にいると反響し

てしまい聞こえない。以前から言

っているが改善されていない。時

間差をつけるとか、ゆっくり話す

とか。 

●職員が実際聞いてみて確認もし

ています。 

現在の防災行政無線システムでは屋外拡声器の放送が

時間差をつけてできることを業者に確認しましたので、

設定を業者に依頼し、対応していただくこととしまし

た。(７月中を目処に対応予定)（総務課） 

21 合併１０周年

事業について 

●イベントではなく、もっと自治

会が取り組める事業であればよか

った。ハードルが高くて取り組め

ない。 

●１０周年事業において補助制度

を設けていますが、自治会からの

提案はありませんでした。ハード

ルを上げたつもりはありませんの

●回答のとおりです。（参考）採択事業数 ９件（政策企

画課） 
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 で、ご理解いただきたいと思いま

す。 

22 地域の自立活

性化事業につ

いて 

●ハードルが高く取り組めない。

何か良い事業はないのか。 

●検証研究します。 ●事業目的に適しているか判断する上で、審査会(プレ

ゼン)は必要と考えています。（参考）同様の事業で、県

及び中部の他町も全て、審査会を実施しています。（政

策企画課） 

 


